

Antrag Nr. 12-O-08-0026

SPD-Fraktion

Betreff:

Konzept für die Spielplätze in Bierstadt (SPD)

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird um Auskunft gebeten, wann das Konzept für die Entwicklung der Kinderspielplätze in Bierstadt dem Ortsbeirat vorgestellt wird.

Begründung

Mit Schreiben vom 25.11.2011 hat Stadträtin Zeimetz dem Ortsbeirat ein Gesamtkonzept für die Entwicklung der Spielplätze in Bierstadt angekündigt. Als Antwort auf den Beschluss Nr. 0061 des Ortsbeirates vom 25.10.2011, Vorlage Nr.

11-O-08-0036 schreibt die Dezernentin: „Zur Zeit erstellt das Fachamt ein Gesamtkonzept für die Entwicklung der Spielplätze im Stadtgebiet. Dabei werden die Spielplätze, nach Ortsteilen und Quartieren gegliedert, zusammen betrachtet. Wichtige Gesichtspunkte für dieses Konzept sind die altersgerechte Gestaltung oder die Dringlichkeit der Erneuerungsmaßnahmen. Wir beabsichtigen, nach Fertigstellung des Konzeptes die geplante Weiterentwicklung der städtischen Spielplätze in den einzelnen Ortsteilen vorzustellen und zu erläutern. Dabei werden natürlich auch die vorgeschlagenen Maßnahmen in einer Prioritätenliste klassifiziert.“

Das Konzept wurde dem Ortsbeirat bisher noch nicht vorgestellt.

Wiesbaden, 04.05.2012

Pahls
Fraktionssprecher